

El alcalde descubre la tradicional placa de la Peña Barbacana

Fecha de publicación: 2/05/2016 0:00

Descripción:



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha descubierto esta mañana una placa conmemorativa que la Peña Barbacana ha dedicado en esta ocasión a la Constitución, en el marco de las Fiestas del 2 de Mayo.

Acompañado de miembros del Equipo de Gobierno y de la Corporación municipal, al que se sumaron numerosos vecinos el regidor mostoleño compartió posteriormente la invitación al brindis, a base de moscatel y dulces típicos, de la peña Barbacana.

La Peña Barbacana fue fundada en mayo de 1981. Fue en 1991 cuando Peña dedicó su primera placa a un singular vecino del pueblo de Móstoles: al heroico alcalde Simón Hernández.